
 

Frau Oberbürgermeisterin 
Eva Weber 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
 
 
 
 

Augsburg, den 6. Mai 2022 
 
 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

wir stellen hiermit den Antrag, dass der Sportreferent Herr Enninger über den aktuel-

len Umsetzungsstand des Sportentwicklungsplans berichtet. Darüber hinaus informiert 

er über die weiteren konkreten Planungen zu seiner weiteren Umsetzung, inklusive 

Priorisierung der Entwicklungsmaßnahmen und einem Zeitstrahl, dem zu entnehmen 

ist, wann welches Projekt in Angriff genommen werden soll. 

 

Begründung 

 

Die Umsetzung des Sportentwicklungsplanes mit seinen Einzelmaßnahmen ist eine 

zentrale Aufgabe der Kommune um ihren Bürger*innen zeitgemäße und den Lebens-

gewohnheiten entsprechende Möglichkeiten des Sports, der Entspannung und Bewe-

gung in ihrer Freizeit zu ermöglichen. Die komplette Stadtgesellschaft soll durch die 

verschiedenen Einzelmaßnahmen dazu ermutigt und befähigt werden sich entspre-

chend ihrer Fähigkeiten und Motivation zu betätigen.  

Aus diesem Grund möchten wir gerne erfahren, wie weit die derzeitige Umsetzung 

und die weitere Umsetzungsplanung des Sportentwicklungsplanes vorangeschritten 

sind. 



 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
                                                                                        
Dr. Florian Freund      Dirk Wurm 
Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 
 
Tatjna Döfler 
Stadträting 


